

Frey, Kathrin

---

**Betreff:** WG: Bauprojekt Hirschfeld

**Von:** [REDACTED]

**Gesendet:** Dienstag, 9. Dezember 2025 21:02

**An:** Bauleitplanung <Bauleitplanung@schwaebisch-gmuend.de>

**Betreff:** Bauprojekt Hirschfeld

Sehr geehrte Damen und Herrn,

Hiermit möchte ich meine Stellungnahme zum geplanten Bauprojekt abgeben, und sagen das ich es aus mehreren Gründen nicht gutheißen kann. Das Hirschfeld an sich ist eine wirklich ruhige und lebensfrohe kleine Gemeinschaft. Durch den Bau der über 100 Wohnungen sehe ich diese ruhige Idylle davonfliegen. Genauso sehe ich das Parkplatz Problem das wir auch jetzt schon haben als Riesen Problem vor allem da heut zu tage die meisten Familien 2 Autos besitzen und die geplanten Parkplätze nicht ausreichen würden. Ebenso wurden wir "Hirschfelder" zumindest die meisten nie wirklich über das Bauprojekt befragt und informiert. Auch die Idee das Hirschfeld mit Sozialwohnungen zu bebauen sehe ich als sehr Fragwürdig. Wobei ich der letzte bin der gegen Sozialwohnungen ist, den Standort sehe ich aber hier als Problem. Und zum Schluss würde auch das optische Bild des Hirschfelds durch 4-5 stöckige Häuser an Attraktivität verlieren. Somit bin ich dagegen und hoffe das das Hirschfeld so bleibt wie es ist.

Mit freundlichen Grüßen

[REDACTED]  
Gesendet von [Outlook für iOS](#)